

Dengan keterangan di atas, tampaklah bahwa inti dari perencanaan adalah proses pemikiran tentang segala kegiatan yang akan dilakukan pada masa yang akan datang dengan melihat dan memikirkan peluang dan ancaman yang ada atas tindakan-tindakan yang dilakukan. Perencanaan dapat menunjukkan perlunya perubahan organisasi pada masa yang akan datang. Karena dengan perencanaan, seseorang dapat mengungkapkan peluang dan menjelaskan cara terbaik untuk mencapai suatu tujuan yang telah ditentukan.

b. Model Perencanaan

Salah satu dari model perencanaan yaitu *Rational Comprehensip (RCP)* Yang mendasari perencanaan tersebut pada dasarnya menekankan pada kemampuan akal pikiran dalam memecahkan problem-problem yang berkembang dan terjadi dalam masyarakat. Problema yang ada dipecahkan melalui pendekatan ilmiah dalam analisisnya sehingga permasalahan-permasalahan dapat dicarikan solusinya secara cermat serta tidak menimbulkan permasalahan baru dikemudian hari.

Model perencanaan berdasarkan "rasionalitas" ditunjukkan pada bagan dibawah ini:

ialah berdasarkan sepakat para anggota manajemen yang berwenang dalam menentukan pengembangan tersebut. Untuk itu diperlukan pengetahuan tentang posisi organisasi arah tujuannya dan sasaran yang harus dicapai, masalah-masalah yang sedang atau akan dihadapi, dalam rangka pencapaian tujuannya, timing untuk melaksanakan pengembangan rencana dan kegiatan-kegiatan khusus perlu dilaksanakan untuk mencapainya.

- 2) Rencana Pemakai. Rencana tersebut dapat menjawab pertanyaan sekitar cara pelaksanaan yang telah ditentukan untuk memakai cara yang lebih baik.
- 3) Rencana anggota-anggota manajemen. Rencana yang dirumuskan untuk menarik, mengembangkan dan mempertahankan anggota-anggota manajemen yang ada yang menjadi semakin hari semakin penting. Tidaklah bijaksana untuk membiarkan anggota-anggota manajemen menghadapi tantangan-tantangan tanpa adanya suatu perencanaan kebijaksanaan. Tindakan tertentu yang disesuaikan menumbuhkan kepemimpinan dan untuk mengembangkan anggota-anggota manajemen.

Klasifikasi dari rencana-rencana tersebut adalah sesuai dengan waktu yang diliput oleh rencana-rencana yang bersangkutan. Dengan demikian terdapat rencana-rencana dilihat dari segi waktu jangka panjang (meliput waktu lima tahun atau lebih) dan rencana jangka pendek (meliput waktu dua tahun atau kurang). Rencana-rencana yang

meliput waktu tiga hingga lima tahun kadang-kadang dianggap berjangka pendek atau juga dianggap jangka panjang, tergantung dari organisasi yang bersangkutan. Namun ada juga yang menyatakan bahwa rencana-rencana seperti itu adalah berjangka sedang, tetapi tidak begitu umum disebut demikian.

G.R. Terry lebih condong memakai periode waktu membenarkan pengeluaran-pengeluaran seperti ditetapkan di dalam rencana yang bersangkutan. Artinya, mereka menginginkan agar rencana mencakup waktu yang diperlukan untuk menutup komitmen pengeluaran mereka. Hal tersebut sering dinyatakan sebagai *recovery cost*. Menerima konsepsi komitmen tersebut berarti bahwa yang direncanakan itu selalu berbeda, tergantung dari hal-hal tersebut di atas dan keyakinan dari para top manajer.

Jenis rencana lainnya adalah rencana orientasi dan perencanaan operasional. Rencana-rencana tersebut dapat berupa rencana jangka pendek dan rencana jangka panjang. Rencana orientasi berusaha untuk memperjelas sasaran-sasaran organisasi yang masih aktual kegiatannya, kemampuan, personil dan hubungannya dengan pelanggan. Dengan latar belakang rencana-rencana seperti itu, dapat dibuat proyeksi tentang hal-hal yang diharapkan akan terjadi. Sebaliknya, rencana-rencana tersebut dapat memberi evaluasi kepada para manajer tentang situasi organisasi.

usaha melalui wacana (usulan) dari tiap unit usaha yang ada di koperasi yang disampaikan pada RAT (Rapat Anggota Tahunan) yang memuat target yang harus dipenuhi, sasaran, bentuk kegiatan, alokasi dana dan waktu, SDM (penanggungjawab) dan telah disepakati bersama (dari berbagai unit usaha pengurus koperasi) sehingga program kerja tersebut dipakai untuk seluruh unit usaha pengurus KPRI Al-Ikhlas Kandepag Kota Surabaya kemudian dilakukan pengawasan.

- b. Penerapan perencanaan program kerja bidang usaha pengurus KPRI Al-Ikhlas yang menjadi tolak ukur dalam perkembangan koperasi kedepannya dari unit usaha ternyata sebagian besar sudah terlaksana walaupun masih belum maksimal, tetapi masih ada sebagian kecil yang belum terlaksana dikarenakan adanya hambatan-hambatan dari sumber daya manusia yang ada di KPRI Al-Ikhlas Kandepag Kota Surabaya, dimana pada anggota maupun pengurusnya rata – rata menjabat sebagai pejabat dan pegawai negeri Kandepag, sehingga mereka lebih mementingkan kegiatan diluar dari pada dikoperasi. Maka pengurus inti KPRI Al-Ikhlas Kandepag Kota Surabaya berencana membuat Reshuffle, namun belum melaksanakannya.

3. Skripsi dengan judul “Model Perencanaan Dan Pengelolaan Pondok Pesantren Al-Ihsan Kangean” oleh Rukayyah (B04206010) Jurusan Manajemen Dakwah, dimana fokus penelitiannya adalah:

- a. Bagaimana model Perencanaan Pondok Pesantren Al-Ikhsan.

